

校長ダイアリー（令和7年9月）



日付	写 真	一言コメント
9月 1日 (月)		<p>今日から9月になりました。まだまだ厳しい残暑が続いています。さて、本日後期の教科書を配付しました。新しい教科書が配られるとどんな勉強をするのかなってワクワクしますね。</p> <p>4年生の理科「月や星の見え方」の学習の様子です。月や星の動き方について疑問をもち、自分なりの予想を立てていました。実際に観察して確かめてみてくださいね。また、4年生の学年掲示板には「夜空を見上げよう」ということで四季それぞれの季節に見られる星座や12星座などが紹介されています。また、学校だよりや講話朝会でもふれましたが、学年の先生が撮影した「夏の大三角」の写真なども掲示されています。ぜひ夜空を見上げてみましょう。</p> <p>5年生の理科「花から実へ」の学習の様子です。ヘチマやアサガオの花のつくりについて似ている点や違う点についてデジタル教材や模型を活用して学習していました。デジタル、模型、実物、それぞれのよさを生かして子どもたちの探求心や主体性を伸ばしていきます。</p>
2日 (火)		<p>本日、地震を想定した避難訓練を行いました。今回の訓練は、休み時間に実施しました。子どもたち一人ひとりが自分で考えて身を守る行動をとることができました。とても立派でした。地震のような災害はいつ起こるかわかりま</p>



せん。いざという時に自分の命を守り、まわりの人を助ける行動がとれるようになってほしいと思います。また、4年生の廊下に洪水ハザードマップや防災ガイドブックが展示してあります。9月1日は「防災の日」であり、今週は防災週間です。防災への意識も高めてほしいと思います。

なかよし学級さんが9月のカレンダーを作成しました。お月見のデザインですね。とっても上手にできました♪

5年生が家庭科でミシンの学習が始まりました。はじめてミシンをさわるといふ子どもたちも多く、みんなドキドキワクワクしながら取り組んでいました。ボランティアの皆様にもご協力いただき本当にありがとうございます。安全に気を付けて頑張りましょう！